



自転車競技部

全国選抜大会

3名出場

3月20日(水)～3月24日(日)にかけて、平成30年度全国高等学校選抜自転車競技大会が行われます。本年度より、トラック競技は福岡県の北九州メダイアドームで、ロード競技は熊本県五木村の特設ロードコースでの開催と変わりました。

神崎高校からは、2年生の谷口海斗君、1年生の原田翔真君・宮本幸輝君の3名の選手が兵庫県の代表として出場します。神崎高校男子部員全員が出場することになります。谷口君はスクラッチに、原田君はポイント・レースと個人ロードレース、宮本君はスプリントに出場します。3名とも、個人種目での全国大会出場は初めてとなります。挑戦者の気持ちで、強気に攻めてきたいと思えます。過去、5年間の中心は、女子の選手を含めても



最少の人数です。その中でも、仲間と切磋琢磨しながら、冬の厳しいトレーニングに必死に取り組んできました。目標は、「全国大会での8位入賞」です。この選抜大会を経験することで更なる成長を見せてくれることを期待しています。そして、また夏の県総体での総合連覇・近畿大会での総合入賞など、チーム全体のレベルアップにつなげてほしいと思います。

全国の舞台でも臆することなく全国入賞を目指し、戦ってきたと思いますので応援よろしくお願ひします。



コンサート

3月10日(日)午後、生野マインホールにおいて、生野高校、生野中学校、和田山高校と本校の4校の吹奏楽部が合同でスプリングコンサートを行いました。

「名探偵コナン メインテーマ」にじいろ「ハピネス(嵐)」の3曲を本校単独で、「序曲 バラの謝肉祭」「宇宙戦艦ヤマト」を参加した4校合同で演奏を行いました。多くの方が聞きに來られ、心温まるコンサートとなりました。

3月5日(火)の夕刻、PTA地区委員会を本校会議室において開催しました。本年度最後の締めくくりとなる会で、地区委員の方々が参加されました。

2月に卒業式を終えたばかりの42回生卒業生の進学・就職状況の説明後、本年度の事業及び予算経過報告、来年度の三役等の役員候補の報告等があり、来年度のPTA活動の新たなスタートに向けた準備が進められました。参加された地区委員の方々、ありがとうございました。



PTA地区委員会

ちょっと一言 ◇自転車部も吹奏楽部も頑張っています。真剣に何かに取り組むからこそ、「なお残るもの」(達成感だけでなく悔しさも)が生まれ、それを糧に子どもたちは成長していきます。やるからには、一人一人が、「自分の力量のちょっと先」を目指して挑戦してくれることを期待します。委員の皆さん、ご多用の中、PTA地区委員会にご出席いただき心から感謝します。課題のない学校はありません。神高生の成長のために神崎高校としっかりタッグを組んでいただければと思います。

(N. A.)